

Nota de prensa

BARCELONA J70 SPRING SERIES 2024

## **‘HangTen Hnos. Berga’ son los vencedores de la Barcelona J70 Spring Series 2024**

*Barcelona, 13 de mayo de 2024\_* Finalizó la **Barcelona Spring Series para la clase J70**, celebrada en aguas de Barcelona bajo la organización del Real Club Náutico de Barcelona, la competición constó de tres eventos celebrados de marzo a mayo, **se lleva el título el equipo ‘Hang Ten Hnos. Berga’ del Real Club Náutico de Gran Canaria.**

El equipo capitaneado por el canario Jorge Martínez Doreste se presentó como uno de los principales contendientes después de asegurarse la victoria en las anteriores Barcelona Winter Series. Aunque sus resultados en los dos primeros actos no estuvieron a la altura de las expectativas, lograron una impresionante remontada en el último acto gracias a una serie espectacular de primeros puestos. Esta actuación los impulsó hasta lo más alto del podio, asegurándose el título de campeones de las Barcelona J70 Spring Series.

En el primer acto la victoria fue para el equipo ‘HSN Sailing Team’ con Luis Martínez Doreste, del RCN Gran Canaria y el RCN Arrecife. En abril, coincidiendo con la Copa de España de J70, es el equipo ‘Tenaz’ de Pablo Garriga con Rayco Tabares como táctico quienes se proclaman campeones bajo la grímpola del Real Club Náutico Barcelona. En segunda posición empataban ‘HSN Sailing Team’ y ‘Hang Ten Hnos. Berga’.

En el tercer acto se navegaron once regatas, en la general encabezaban ‘HSN Sailing Team’ como líder provisional, segundos era ‘Tenaz’ y ‘Noticia’, tercero, mientras que ‘Hang Ten Hnos. Berga’ partían de la cuarta posición en la general. ‘HangTen’ demostró una solidez destacada durante toda la competición, dominando en todas las mangas salvo en una, donde obtuvieron un segundo puesto, y en la última, donde quedaron en quinto lugar, superados por ‘HSN Sailing Team’. Mientras tanto, el equipo de ‘Noticia’, liderado por Luis Martín Cabiedes y con Alberto Padrón de Gran Canaria a cargo de la táctica, mantuvo una actuación regular y logró ascender desde el tercer puesto hasta el segundo. Sin embargo, ‘Tenaz’ se vio impedido de competir en la tercera serie, lo que frustró sus posibilidades de victoria. **Al término del tercer acto, la clasificación final del evento coincidió con la clasificación general de las Barcelona Spring Series, con un podio ocupado por ‘HangTen-Hnos. Berga’, ‘Noticia’ y ‘HSN Sailing Team’.**

En la categoría Corinthian, donde compiten los no profesionales, merece mención el desempeño del equipo del CN de Dénia. "Let it Be", capitaneado por Marcelo Baltzer con Juan Boronat al timón, se destacó al obtener el cuarto lugar tanto en el último evento como en la clasificación general. Les siguió en el quinto puesto el "Cobra", de Gonzalo Romagosa y Pedro Sotomayor del RCN Barcelona, mientras que la sexta posición fue para el equipo gallego del "Correa-Kessler".



Después de 27 mangas disputadas en 9 días de intensa competición distribuidos en tres eventos mensuales, las Barcelona Spring Series han sido testigo de una variedad meteorológica notable. Desde jornadas con vientos que superaban los 25 nudos de intensidad hasta otras con brisas suaves de apenas 6 nudos, el clima ha ofrecido un escenario diverso y desafiante para los navegantes. A pesar de ello, la participación ha sido destacable, con un total de 24 equipos representando a 9 países. Sin embargo, en esta tercera serie, la presencia tanto nacional como internacional se vio reducida.

En estas emocionantes regatas celebradas en la capital catalana, los participantes no solo compitieron por la victoria, sino que también tuvieron el privilegio de presenciar el espectáculo brindado por los equipos de la **Copa América**, quienes entrenan habitualmente en el mismo campo de regatas.

La próxima parada para la clase J70 en aguas del Mediterráneo será del 31 de mayo al 2 de junio en el **Trofeo de vela Conde de Godó BMW**. Este prestigioso evento, que este año celebra su 51ª edición, contará con la participación de los J70, una categoría exclusivamente femenina y los cruceros habituales de ORC, distribuidos en 4-5 clases distintas. Será una oportunidad emocionante para los navegantes de enfrentarse a nuevos desafíos y disfrutar de la competición en un entorno incomparable.

La Barcelona J70 Spring Series es una regata organizada por el Real Club Náutico de Barcelona, la asociación de J70, cuenta con el patrocinio de Renting Ribs y Engel&Völkers.